

Trump oficializó salida de EE.UU. de la Organización Mundial de la Salud

Estados Unidos (EEUU) concretó este jueves su salida oficial de la Organización Mundial de la Salud (OMS), según informó el Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS) del país norteamericano. De acuerdo a CNN, la decisión responde a una orden ejecutiva firmada por el Presidente Donald Trump.

Estados Unidos aún mantiene una deuda cercana a los 260 millones de dólares con la OMS y expertos prevén que es muy poco probable que sea cancelada, según el citado medio.

El mandatario republicano, que ya inició el proceso en su primer mandato (2017-2021) para sacar al país de la organiza-

ción luego que considerara que la misma hizo una mala gestión de la pandemia de Covid-19, volvió a insistir en ese punto en la orden ejecutiva que firmó.

En el texto, también criticaba el rol de la OMS en "otras crisis sanitarias mundiales", su incapacidad para adoptar reformas y "su falta de independencia fren-

te a la influencia política indebida" de otros estados miembros, una referencia directa al peso de China.

El argumento esgrimido por el gobierno Trump sigue pasando por el hecho de que países con poblaciones mayores que EE.UU. (como es el caso de China) no pagan el mismo volumen

de cuotas.

La Administración Trump ha insistido en varias ocasiones que no tiene intención de abonar sus cuotas correspondientes al periodo 2024-2025, que se estima que ascienden a entre 260 y 280 millones de dólares.

biobiochile.cl